

令和7年 10月 行事予定

日	曜	学校行事 等	時 程	給 食	1年						2年						3年						
					1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	
1	水	都民の日																					
2	木	到達度テスト(3年) 合唱練習⑥	A	0	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	総	
3	金	専門委員会(質問解答)	A	0	0	0	0	0	0	総 専	0	0	0	0	総 専	0	0	0	0	0	総 専		
4	土																						
5	日																						
6	月	全校朝礼 安全指導 合唱練習⑥	A	0	学	0	0	0	道	総	学	0	0	0	道	総	学	0	0	0	道	総	
7	火	合唱練習⑥	A	0	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	総	
8	水	終業式 職員会議 生徒総会リハーサル	A	0	0	0	0	0	行		0	0	0	0	行		0	0	0	0	行		
9	木	秋季休業日始 連合音楽会																					
10	金	秋季休業日終																					
11	土																						
12	日																						
13	月	スポーツの日																					
14	火	後期始業式生徒総会⑤⑥ 学年練習	A	0	行	0	0	総	総	総	行	0	総	0	総	総	行	0	0	0	総	総	
15	水	学習発表会リハーサル 学年練習	A	0	0	0	総	総	0		0	0	総	総	0		0	総	総	総	総	0	
16	木	合唱練習⑥	A	0	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	総	
17	金		A	0	0	0	0	0	0	総 行	0	0	0	0	総 行	0	0	0	0	0	総 行		
18	土	学習発表会【舞台】	特	0	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	
19	日																						
20	月	振替休日																					
21	火		A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
22	水		A	0	0	0	0	0	0		0	0	0	0	0		0	0	0	0	0	0	
23	木		A	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	
24	金	進路説明会2	A	0	0	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	総	総
25	土																						
26	日																						
27	月	生徒朝礼 QU2進路面談始(3年)	A	0	学	0	0	0	0	0	総	学	0	0	0	0	総	学	0	0	0	面 談	
28	火	陸上大会事前指導⑥	A	0	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	総	
29	水	渋谷区立中学校陸上競技大会	特	×	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行		
30	木		A	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	0	道	面 談		
31	金	フェンシング(1年)③④ デフサッカー(2年)⑤⑥	A	0	0	0	総	総	0	0	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	面 談		



前期最後の専門委員会の様子（9月10日）





上原中だより
NET UEHARA(URL: <https://shibuya.schoolweb.ne.jp/ueharaj/>)
教育目標 自主・自律 共生 未来の創造



海外派遣研修

校長 加納 一好

夏休みが終わり20日近く過ぎました。暑さも少しずつ和らいできました。お陰様で夏休み中のけがや病気の報告はありませんでした。部活などで頑張った嬉しい報告はたくさんありました。吹奏楽部は東京都のコンクールに初参加ながら銅賞を受賞しました。競泳部も頑張り、大勢の生徒が上位の大会に出場しました。渋谷ユナイテッドのダンスクラブやフェンシングクラブに所属する生徒の活躍も聞こえてきました。夏休み後も、期末考査や生徒会役員選挙、明星学級は連合移動教室など、生徒は充実した毎日を過ごしています。

夏休みには、シリコンバレー派遣研修とフィンランド派遣研修もありました。シリコンバレー派遣研修の全体報告会は8月29日があり、本校の生徒も多くの学びを報告しました。フィンランド派遣研修の報告会は10月8日あります。学校でも報告の機会をつくります。

私はフィンランド派遣研修に同行しました。フィンランドは「豊かな緑に囲まれた伝統と新しさが融合した美しい国」でした。とにかく緑が多く、美術館や博物館などは、外観は古く伝統的なですが、中は最新でした。学校や図書館など新しい建物はどれも素晴らしいデザインで、機能的でした。改築される松濤中学校や広尾中学校の完成図に似ており、渋谷区はこうした教育環境を目指しているのだと実感しました。

本校も令和9年度から中規模改修があります。この改修には生徒の意見を反映できるように生徒会が中心になり取り組んでいます。生徒のアイデアを取り入れながら、個々の学習や生活がより充実する未来の学校づくりを進めていきたいと思います。

今後もシリコンバレー派遣研修とフィンランド派遣研修は続きます。どちらも貴重な体験になります。積極的に派遣を目指してほしいと思います。もうすぐ来年度の募集が始まります。



図書館で探究学習



大聖堂

学校公開週間・学校説明会・部活動体験

9月8日（月）から13日（土）の間、第2回学校公開週間が行われ、多くの保護者や地域の方が授業を参観しました。9月13日（土）は1、2校時の授業後、学校説明会を行いました。200名以上の多くの児童と保護者の方が参加しました。生徒会役員が学校紹介を行い、学校生活の様子を詳しく伝えました。質疑応答では、児童や保護者の質問に対して、生徒会役員が的確に答え、会場が盛り上りました。この日は学校運営協議会もあり、会議後、学校説明会を参観しました。委員の皆様は、生徒会役員の実体験に基づく回答にとても感心していました。説明会の後、部活動体験と校内の施設見学を行いました。多くの児童が中学校の部活動に参加し、楽しんでいました。



学校説明会の様子



部活動体験の様子

生徒会役員選挙が行われました

9月10日（水）～9月12日（金）、生徒会役員選挙の選挙運動を行いました。立候補者は、登校時間に1階の大階段付近に応援者とともに立ち、元気な挨拶で登校する生徒に支持を訴えました。選挙運動中は、生徒の元気な声が学校全体に響いていました。

そして9月16日（火）5、6校時に、生徒会役員選挙立会演説会及び投票を行いました。立候補者及び応援演説者が登壇し、今後の上原中学校で行う取組について述べ、公約を訴えました。それぞれが熱意のある演説を行い、投票をする生徒たちは、演説を真剣に聴いていました。

立会演説会では、選挙管理委員会が運営を行い、立候補者は応援者とともに元気に立候補の思いを伝えることができました。終了後、生徒たちは教室で選挙管理委員の説明の後、タブレット端末のフォームスのアプリを利用して、候補者へ投票しました。当選した新生徒会役員の皆さんを中心に、生徒主体の活気ある上原中学校を築いていくことを期待しています。

